
Zusatzfrage von AM Freynick betr. Frage 2 
Kann der Termin konkretisiert werden (November oder Dezember 2012)? 
Antwort: 
Es wird davon ausgegangen, dass es weder November noch Dezember 2012 wird. 
Es wird angeregt, dass Vorgehen ähnlich der Friedrichstraße durchzuführen, so dass in diesem 
Jahr noch eine Anliegerversammlung durchgeführt würde ohne entsprechende 
Vorabgenehmigung des Entwurfs der Gremien. 
 
Der Ausschuss erklärt sich mit der vorgeschlagenen Vorgehensweise des Ersten Beigeordneten 
Herrn Schier einverstanden. 
 
 


